



Le Président Paul Biya a adressé un message ce 13 décembre au roi du Maroc, Mohammed VI, après la qualification de l'équipe marocaine en demi-finale de la coupe du monde qui se joue au Qatar.

Les Lions de l'Atlas se sont qualifiés pour les demi-finales le week-end dernier en battant le Portugal de Cristiano Ronaldo (1-0). Une première pour une équipe africaine. **« Les Lions de l'Atlas viennent de réaliser, grâce à leur talent, leur détermination et leur solidarité, une performance sportive historique »**, a écrit Paul Biya.

Le président camerounais ajoute que l'accession du Maroc dans le dernier carré de la coupe du monde a **« révélé le fort sentiment de soutien du peuple camerounais, pour cette belle équipe nationale marocaine, désormais capable d'aller jusqu'au bout de ce tournoi »**.

Rappelons que le Maroc affronte la France ce mercredi, pour une place qualificative en finale du mondial qatarien.